

むらの話題

地域の話題をお待ちしています
 ■総務課・広報係
 ☎029-885-0340 (内) 205

交通安全高齢者自転車競技 茨城県大会で好成績！

11月28日、ひたちなか市総合運動公園総合体育館で、県交通安全協会と県警主催の「第17回交通安全高齢者自転車競技茨城県大会」が開催され、稲敷警察署管内代表として村から6名が参加しました。



この大会は、高齢者（65歳以上）の方が自転車を安全かつスムーズに運転することを競う大会で、交通法規に基づいた運転ができていけるかを総合的に競いました。

選手の皆さんは老人会、村社会福祉協議会、交通安全推進員の方々の支援を受けて1カ月間熱心に練習に励み、団体の部で13位（全28チーム）個人の部で渡辺利男さんが第3位という優秀な成績を収めました。おめでとうございませう。

美浦村消防出初式



1月11日、光と風の丘公園で美浦村消防出初式が行われました。式には、消防団員やいなほ消防署員ら約270名が参加。姿勢・服装・規律的な動作等を来賓に披露しました。

また、消防活動功労者等の表彰が行われ左記の方が表彰されました。（敬称略）

- ◎茨城県知事表彰
飯塚 輝男（本部役員）
- ◎功労章
永年勤続功労章20年
石川 弘一（第4分団第2部）
増尾 一也（第2分団第4部）
黒田 達也（第6分団）
椎名 浩一（役場消防隊）
美浦村消防団

- ◎感謝状
茨城県消防協会
坂部 正樹（本部役員）
諸岡 稔征（本部役員）

- ◎茨城県消防協会
下村 学（第7分団第2部）

- ◎消友会長表彰
稲敷地方広域市町村圏事務組合
第7分団
- ◎操法大会出場分団
第7分団
- ◎操法大会出場分団
第7分団
- ◎優良分団
第7分団
- ◎美浦村長並びに美浦村消防団長表彰
第7分団第1部および2部
- ◎優良分団
第7分団

美浦トレセン『ターフプラザ』リニューアルオープン！

美浦トレーニング・センター内の広報会館4階にある『ターフプラザ』が12月14日にリニューアルオープンしました。リニューアルの目玉は、実際に調教馬場の素材を踏める「体験コーナー」と競馬に関するさまざまな側面にスポットをあてる「特設展示コーナー」です。また、12月11日には内覧会が開催され、日本人女性騎手として史上初のJRA平地重賞制覇を果たした藤田菜七子騎手が自身の特設展示コーナーなどをPRしました。

初めての方はもちろん、これまでに訪問されたことのある方も楽しめる内容となっておりますのでぜひ足を運んでみてはいかがでしょうか。



ターフプラザ

- ◇開館日 中央競馬開催日（通常土曜・日曜日）、水曜・木曜・金曜日の祝日のみ開館
- ◇開館時間 午前9時から午後4時30分
- ◇入場料 無料
- ◇問合せ 美浦トレーニング・センター総務課 ☎029-885-2111

第71回 朝日杯フューチュリティステークス サリオス号

12月15日、阪神競馬場（1600m・芝コース）で行われた第71回朝日杯フューチュリティステークスにおいて、美浦トレーニング・センター堀宣行厩舎所属のサリオス号が優勝、GI初制覇を果たしました。



好スタートを切ったサリオス号は先頭集団の好位置で序盤、中盤とレースを進める。最終コーナーを回りスパートをかけると先頭の馬をかわし、さらには食いだがるライバルを突き放しゴール。見事優勝しました。担当の森一誠（かずとも）調教助手は、「とても人なつっこい馬でじゃれてくるとも扱いやすい馬です。レース前だからということもなく落ち着いていました。パドックを終えゲートに入れた後はバスの中のモニターでレースを見ていました。勝った瞬間は率直に嬉しかったです。それと同時に人気を背負っていたので安心しました。」とのことでした。また今後のサリオス号に期待することや抱負についてを伺うと、「能力の高い馬なので、馬の成長を人が邪魔をしないよう、この子と向き合っていきたいです。」と語ってくれました。サリオス号の今後のますますの活躍が期待されますね。



堀 宣行 調教師



森 一誠 調教助手



R.ムーア 騎手

廃品回収で県知事賞を受賞



現会長の門園さん

12月18日、令和元年度茨城県集団回収優良団体表彰式が茨城県市町村会館（水戸市）で行われ、茨城県知事賞として美駒A・B・E地区子ども会育成連合会が表彰されました。当育成連合会は10年以上に渡り廃品回収を行っており、年間24回の回収実施、回収スケジュールの地域住民への周知など積極的に活動をされていることが評価され、今回の表彰に繋がりました。おめでとうございませう。

石井氏が旭日単光章を受章



このたび、石井延夫氏が11月1日付で旭日単光章を受章されました。

石井氏は、昭和58年9月に美浦村議会議員初当選以来、連続3期12年間の長きにわたり職務に精励し、財政的見地から村の将来像を見通し、特に村財政全般、農業問題等に力を注ぎ、土地改良事業および農業の省力化の推進に尽力されました。このたびの受章、おめでとうございませう。

みほ東部環境美化協議会設立



12月6日、多面的機能支払交付金実施要綱に基づき、農用地、水路、農道等、農業を支える共用の設備を維持管理するための地域活動に関する事項を協定することにより、地域資源の保全管理と環境保全を図ることを目的として「みほ東部環境美化協議会（会長：飯田和夫）」が設立されました。

農村の自然環境は、農業の営みや地域の共同活動により保全され、水田などの美しい景観の形成や、多様な生物を育む場を生み出すなど、多面的な機能から私たちに様々な恩恵をもたらしてくれまます。この活動組織は、地域の協力により共同活動に取り組みすることで、農業が有する多面的機能を適切に維持・管理することができるといふものです。この組織の今後の活動が期待されます。